

Medienmitteilung: Wengen, 29. Dezember 2023

Lauberhornrennen – Home of Legends

Pisten bereit – erste Ticketkategorien ausverkauft

Die Lauberhornrennen geben in Absprache mit dem Internationalen Skiverband FIS grünes Licht für die Weltcupisten in Wengen. Die Fans dürfen sich vom 11. – 14. Januar 2024 auf zwei Abfahrten und einen Super-G auf der legendären Strecke über den Hundschopf, durch den Canadian Corner und das Ziel-S sowie auf den spektakulären Slalom freuen. Erste Ticketkategorien sind bereits ausverkauft. Damit alle Fans rechtzeitig an der Rennstrecke sind, haben die Lauberhornrennen einen Übersichtsplan für die Anreise erstellt.

Wengen ist bereit für den FIS Ski Weltcup. Dank der ausgezeichneten Arbeit der Pistenbauer der Jungfrau Ski Region sowie der Lauberhornrennen konnten in diesem Jahr in der Altjahrswoche die Lauberhornabfahrt und auch der Slalomhang für den öffentlichen Skibetrieb geöffnet werden. Damit ist auch bestätigt: Es liegt genügend Schnee auf den Pisten der legendären Lauberhornabfahrt und am spektakulären Slalomhang.

Unmittelbar nach Neujahr werden hunderte Helferinnen und Helfer sowie die Armee und der Zivilschutz die Infrastruktur für den Weltcup fertigstellen. Sicherheitsnetze werden montiert, die Zuschauerbereiche fertig aufgebaut und an den Pisten gefeilt, damit alle Athleten möglichst die gleichen Bedingungen vorfinden werden.

Einzelne Ticketkategorien bereits ausverkauft

Mit hohen Startnummern werden auch die jungen Berner Oberländer in die Rennen gehen: Der Haslitaler Marco Kohler und der Simmentaler Franjo von Allmen sind in diesem Winter bereits in die Top-10 gefahren. Warum nicht auch in Wengen? Weitere Fragen, die viele Fans an die Lauberhornrennen locken werden: Gewinnt Marco Odermatt seine erste Weltcupabfahrt ausgerechnet am Lauberhorn? Gewinnt erstmals seit 1987 wieder ein Schweizer den Wengen-Slalom? «Erste Ticketkategorien sind bereits ausverkauft. Andere werden voraussichtlich in den nächsten Tagen vergriffen sein», sagt Geschäftsführer Andi Mühlheim.

Neuer Übersichtsplan für Anreise

Damit alle rechtzeitig an die Rennstrecken kommen, haben die Lauberhornrennen einen [neuen Übersichtsplan](#) für die Anreise der Fans gestaltet. Die wichtigsten Tipps sind laut Mühlheim: «Folgen Sie den im Übersichtsplan empfohlenen Wegen und reisen Sie sehr früh mit dem ÖV an.» Die Bahnfahrt ab und bis Interlaken Ost ist in allen Tickets inbegriffen.

